

Fecha: 27-01-2026  
 Medio: La Prensa Austral  
 Supl.: La Prensa Austral  
 Tipo: Noticia general

Título: Visita del consejero López al Concejo Municipal dejó entrever "crudas verdades" sobre Porvenir

Pág.: 14  
 Cm2: 253,2  
 VPE: \$ 330.976

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

de la representación comunal.

Por un lado, porque chocan las fechas de las reuniones del Consejo Regional de Magallanes (que se desarrollan los lunes) y el Concejo Municipal de Porvenir (que sesiona los martes).

Este "choque" de días de trabajo en uno y otro ente, además de otros temas que "alejan" a ambas instancias -como quedó al descubierto en la exposición y consultas al Core López- provoca desconexión y desconocimientos de temas importantes por parte de los ediles. Y lo peor, no tener claro qué ocurre en el Gobierno Regional con algunos proyectos que se creía iban marchando con normalidad y se descubre que no avanzan, tienen trabas o simplemente han variado por nuevas normas e injerencia de otros organismos.

#### **Contraloría rechazó compra de terreno para viviendas**

Fue lo que sucedió -según lo explicó Andrés López- con el proyecto

a licitación, sino que se estaba concertando "en trato directo".

Esto significará años de retroceso para una nueva iniciativa habitacional local, ya que la que estaba en marcha, además, ya tenía otros problemas inherentes a la unidad de gestión, ubicación, carencia de servicios, agua potable, etc., lo que se suma a la siempre muy onerosa construcción de viviendas en la aislada comuna fueguina, que suele atraer miradas críticas en el Core. El proyecto permitía la edificación de 500 nuevas casas, urbanización e infraestructura comunitaria.

El 18 de junio de 2023, con ocasión del 129º aniversario de la comuna, en sesión realizada en el Hotel Barlovento de Porvenir, el Core había aprobado (con muchos reparos de algunos consejeros por su alto monto), la suma de 3.300 millones de pesos para la adquisición del mencionado terreno. Estos fueron solicitados por la municipalidad fueguina para comprar el sitio

quiero con los deslindes de subdivisión, que llevó al municipio a buscar fórmulas para estos efectos. En su momento, ese año 2023, el alcalde Gabriel Parada estimaba que en el lugar se construiría un nuevo jardín infantil, que por entonces ya se veía necesario, o la construcción de un nuevo colegio que con el tiempo se avizoró, reemplazaría a la desvinculada Escuela Bernardo O'Higgins.

De acuerdo al convenio de programación Minvu-Gobierno Regional de la época, en dicha propiedad se proyectaba construir en el mediano plazo 300 nuevas casas para la comuna de Porvenir, hasta 2027, luego seguirían las otras doscientas. En aquella oportunidad, el colega de Andrés López, consejero Rodolfo Cárdenas, estimó que se abría una gran oportunidad para la comuna de ir creciendo y consolidando un sector amplio en la parte alta de la ciudad, que permitiría mejorar a los porvenireños su matriz productiva.



El equipo permitirá mejorar la creación, preparación y entrega de material pedagógico para los estudiantes.

#### **Nova Austral donó impresora a Escuela Bernardo O'Higgins**

Una buena noticia recibió a finales de 2025 la Escuela Bernardo O'Higgins de Porvenir. Nova Austral, empresa que opera en la zona, realizó una donación de una impresora multifuncional, a raíz de la solicitud efectuada por la profesora, Liliana Salas, con el objetivo de potenciar la educación de los alumnos de 1º y 2º básico.

Desde el liceo se agradecieron que el equipo permitiera mejorar la creación, preparación y entrega de material pedagógico para los estudiantes.

namiento Comuna por lo que se dio respuesta a la petición y entrega de la Planta de los, Leonardo Gómez visitó la escuela para hacer entrega de la impresora, reafirmando la importancia de esta ayudas en la zona.

## **Fueguinas**

Director, Gerente general y Representante Legal:  
 Francisco Karelovic C.

Domicilio Punta Arenas:  
 Waldo Seguel N°636

Corresponsalía:  
 Félix Iglesias